



## La Junta quiere crear una fundación específica del Ibsal para captar recursos

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, ha asegurado que desde el Gobierno regional se han iniciado los trabajos para crear una fundación específica del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal) para garantizar mejor su gestión y la captación de recursos.

En respuesta a una pregunta planteada por el procurador socialista Fernando Pablos, el consejero ha detallado que el 1 de junio de este mismo año se ha iniciado el proceso para crear esta fundación, al tiempo que ha garantizado que la intención de la Junta es que su puesta en marcha se impulse con «la mayor decisión posible», aunque no ha ocultado la «complejidad» en el proceso.

Tras detallar el momento en el que se encuentra la tramitación de esta fundación Pablos ha acusado a Sáez Aguado de desvelar una «mentira» del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, quien, según los datos del socialista, aseguró en el debate sobre el Estado de la Comunidad del 29 de julio de 2016 que «los trabajos para la puesta en marcha de esta fundación específica» se estaban ultimando.

«Hagan lo que corresponda pero cuanto antes», reclamó Pablos, quien ha recordado que la Junta prometió una inversión en el mismo de un millón de euros que «siguen esperando». Ante esta aseveración el consejero de Sanidad ha defendido que el presupuesto para el Ibsal se ha «duplicado».